
6 Pièces

183 m²

Réf. 8870A

5 985 000 €

La Ciotat
Maison à vendre (13600)
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Propriété de 1350m2 avec accès mer privé à La Ciotat, au calme et à

proximité  immédiate  des  commodités.  Villa  entièrement  rénovée  et

meublée de 183m2 habitables. Au rez-de-jardin: une entrée, un séjour

avec cuisine US, une arrière- cuisine et une suite master de plain pied

avec dressing  et  salle  d'eau.  Au premier  étage,  l'espace nuit  propose

quatre  chambres,  une  salle  d'eau  et  une  salle  de  bain.  Toutes  les

pièces  s'ouvrent  sur  l'extérieur,  qui  propose une terrasse,  une piscine

chauffée  et  un  jacuzzi.  Un  permis  de  construire,  accordé  et  purgé,

permettra la construction d'une seconde villa de ...

1350m2 property with private sea access in La Ciotat, in a quiet location close to

all  amenities.  Fully  renovated  and  furnished  villa  offering  183m2  of  living  space.

Garden  level:  entrance  hall,  living  room  with  open-plan  kitchen,  utility  room  and

master suite with dressing room and shower room. The second floor features four

bedrooms,  a  shower  room  and  a  bathroom.  All  rooms  open  onto  the  exterior,

which features a terrace, heated pool and jacuzzi. A second villa of 190m2 and its

swimming pool will  be built with planning permission, which has been granted and

purged. This front-line location ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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